

学校だより

学校教育目標

「地域の絆を大切にし、知・徳・体・志を備えた児童の育成」



# はなのお



令和6年度 第2号  
令和6年 4月21日  
北九州市立花尾小学校  
校長 松山 修司



## ご入学おめでとうございます ぴかぴかの新1年生104名 元気に入学しました!



大きなランドセルを背負い、花尾小学校の校門をくぐって、ぴかぴかの1年生が登校してきました。桜の花が舞う4月11日。笑顔いっぱい、元気いっぱい、夢が膨らむ子どもたちの姿がとても凛としていてカッコよく印象的でした。最高のスタートを切ることができたと思っています。



入学式では、在校生を代表して6年生の児童が参加しました。受付や案内等の仕事をしたり、式の中で学校紹介をしたりと大活躍。花尾小のリーダーとして立派に大役を務めました。(立派でした!)

※花尾小学校の入学式の様子は、読売新聞4月12日(金)の朝刊でも紹介されました。

今後、地域で、黄色い帽子をかぶった1年生の姿を見かけることがあると思います。安心・安全に学校に通えるよう、地域の皆様、保護者の皆様、新1年生の見守り、お声かけよろしくお願いいたします。



